



## LES CARTÉSIENS

LE CERCLE DES DOCTEURS & DOCTORANTS  
DE PARIS DESCARTES

L'engagement des Cartésiens dans la Commission de la Recherche est en totale adéquation avec les valeurs de l'association pour une meilleure représentation des doctorants au sein de l'université Paris Descartes. Les positions défendues par Les Cartésiens en faveur de la valorisation du doctorat comme expérience professionnelle sont une priorité que notre liste soutiendra.

Les doctorants sont notre intérêt premier et ce sont eux qui devront avant tout voir nos propositions, mieux cerner nos valeurs et comprendre nos idées. C'est avant tout pour la défense des intérêts des doctorants et la valorisation de la formation par la recherche que Les Cartésiens existent.

Sur le plan local, nos élus sont des interlocuteurs privilégiés vis à vis des doctorants de Paris Descartes. Par ailleurs, l'association met actuellement en place un réseau de docteurs et doctorants, organise des colloques ainsi que des forums professionnels et transmet de manière régulière des offres d'emploi, tout ceci pour répondre au mieux à leurs besoins.

Il est primordial de savoir trouver de nouvelles orientations pour notre association, de lui donner de nouveaux défis et de la tourner vers plus de services aux doctorants. Un mandat à la Commission de la Recherche dans le secteur Santé sera une occasion unique de défendre nos positions, les conseils sont tout simplement des lieux où sont pris des décisions influençant la vie et l'avenir des doctorants, il est donc de notre devoir d'y avoir notre place.

Continuer à développer nos positions, les rendre toujours plus pertinentes, pragmatiques et ambitieuses, les porter toujours plus haut et toujours plus fort, pour toujours mieux répondre aux problématiques des doctorants.

Paris, le 18 novembre 2013  
Commission de la recherche secteur Santé  
Liste Les Cartésiens

Andréas Giraud  
Salomé Gazit  
Yann Sellier